
令和５年度第 1 回南城市立久高小中学校運営協議会 議事録 

 

記録：宮城航 

 

１ 開催日時 

   令和５年 7 月 1２日（水）午後 6 時 ～ 午後７時 

 

２ 開催場所 

   南城市立久高小中学校 図書室 

 

３ 出席者 

 【委 員】内間映子 西銘忠 鈴木貴明 平木場剛 東健人 糸洲修 東恩納盛仁 

知念麻未子 宮城尚吾 

【事務局】東恩納盛仁 宮城航 

 

４ 会順 

（１） 自己紹介 

（２） 校長あいさつ 

（３） 会長・副会長の選出 

 （４） 今年度の取り組みについて 

（５） 意見交換等 

 

５ 協議内容           司会：東恩納盛仁 

 

（１）会長・副会長の選出 

会 長：東健人委員 

副会長：内間映子委員 

 

（２）今年度の取り組みについて 

   ・学校教育目標及び学校経営計画 

コミュニティ・スクール（学校運営協議会制度）について「開かれた学校」から

「地域とともにある学校」への転換など説明、学校教育目標を実現するための学校

の取り組みなどを説明（校長） 

     

・組織編成 

    校務分掌一覧と園児児童生徒名簿などを用いて説明（校長） 



（３）その他 

⚫ 去年よりは 5，6 年生が落ち着いている。 

⚫ 今年度から留学生の保護者にも電話連絡している。どの子・保護者とも連携を

とっていきたい。（鈴木委員） 

⚫ 保護者の飲酒に関する子どもへの影響を、SSW と相談している。お酒との付

き合い方や、そのときの子どものかかわり方、スマホの活用方法、性教育など、

コミュニティスクールとして学校内外と活動出来たらいい。(鈴木委員) 

→性教育については課題なので夏季研修で取り組んでいく。（校長） 

スマホの使い方を警察を通して講演してもらっている。毎年 

講演の予定を外部にも発信していく。 

⚫ 保護者が子育てについて相談する場はあるか？学校から情報提供することは

あるか。（鈴木委員） 

→昨年度は、SC と保護者が相談することができた。保護者が相談することは

可能。（教頭） 

→SSW が週 1 で来島し、地域の情報を共有している。（校長） 

→必要があれば診療所や外部の福祉へ繋げている。（教頭） 

⚫ PTA 作業、地域の作業に子どもたちを絡めると大人が便乗できる。留学セン

ターはウミガメの産卵場所の清掃をしている。 

正治さんがボランティアで行っている環境整備作業をPTA活動としてできな

いか？（健人会長） 

→（行事前に実施するかなど）検討します。（学校） 

⚫ 八月マティーのとき学校が休みにならないか？島の行事を子供たちに知って

ほしい。（映子副会長） 

→参加者によって授業が進まなくなる。時間帯や取り組み内容によって検討

する。（学校） 

→小さい子供がいる家庭だと、親が準備しにくくなる（健人委員） 

→総合のカリキュラムに取り入れることができるか検討する。（学校） 

⚫ 休みの日に幼稚園の敷地で遊ぶのはいいが、遊具を壊すことがあるので、地域

も含めて注意したい。ブランコは危険な状態で置いてある。対処は決定してい

て委員会にお願いはしている（学校） 

⚫ 海底ケーブル（2025 年完成予定）ができれば、ネット環境が解消されるはず。

（学校） 

 


